

Umaña ya regresó a trabajar. José DÍAZ.

HOMBRE QUE GRABÓ A MUJER DICE ESTAR ARREPENTIDO

Compañeras le creen al auditor

♦ ROCÍO SANDÍ Z. / FELIPE ARRIETA

Periodistas LT

ó

TOR

n-

lo

lo

io

ue

0-

n,

os vi-

es

ce do

la

80.

Las mujeres que estaban presentes en la actividad de la Federación de Municipalidades de Heredia y que escucharon las disculpas de Luis Umaña dicen sentirse convencidas de que está arrepentido.

María Rodríguez dijo que Luis se ganó su respeto.

"Hasta hoy lo conocí y me pareció una persona muy valiente al hablar frente a nosotros y disculparse por lo que hizo", expresó.

"Todo lo que él ha vivido en estos días es muy duro y creo que habló con sinceridad. Cuando él tomó la palabra todos los que estábamos con él lo escuchamos con mucho respeto", añadió.

Sheirys Villalobos, otra de las participantes, también dijo que ella no sabía quién era Luis hasta que él mismo se presentó.

"No lo esperaba, pero él quiso

CREO QUE...



SHEIRYS VILLALOBOS AUDITORA

JOSÉ DÍAZ PARA LT

"Luis
reconoció su
error y está
muy
arrepentido,
yo pienso
que él
merece una
segunda
oportunidad"

hacerlo y la verdad me parece muy bien. Él estuvo con nosotros durante toda la actividad y se comportó con normalidad", relató Villalobos.

La actividad se realizó en la Casa de la Cultura de San Pablo de Heredia.

PASA A PÁGINA 8

